



Wenn ich mein Leben noch einmal leben könnte,
so würde ich versuchen,
mehr Fehler zu machen.

Ich würde nicht so perfekt sein wollen
und würde mich mehr entspannen.

Ich wäre ein bisschen verrückter,
als ich gewesen bin,
und würde viel weniger Dinge
so ernst nehmen.

Ich würde mehr Sonnenuntergänge betrachten
und mehr in Flüssen schwimmen.

Ich würde versuchen,
die Augenblicke zu leben,
vom Frühling bis in den Spätherbst
barfuss gehen,
und ich würde mehr mit Kindern spielen.

Jorge Luis Borges (argentinischer Dichter, 1899-1986)